

DER MENSCH UND SEINE AHNEN VON FRIEDRICH MAURER

im Urteil der Presse:

Die Grundwahrheiten der Deszendenzlehre sind schon heute unerschütterlich. Worum der Streit allein noch geht, ist die Frage, ob Darwins Hypothese in ihrem ganzen Umfange noch haltbar ist. Just darum ist es von hohem Wert, die Stimme eines Darwinisten zu hören, der dieses schwierige Stoffgebiet bis in alle Einzelheiten souverän beherrscht, Maurer spricht bewußt zum Laien, wird niemals weitschweifend und ermüdend. Einen besonderen Wert erhält das Buch durch den Reichtum seines illustrativen Materials.
Berliner Börsen-Zeitung.

... Bücher wie dieses können nur fördern. Denn Maurers Werk füllt eine Lücke aus und tut es um so mehr, als es, durch ein reiches und instruktives Bildmaterial unterstützt, bei aller Schärfe in der Herausarbeitung seiner Gedankengänge und bei aller wissenschaftlichen Eindringlichkeit nie trocken wird, sondern durch eine lebensvolle und warme Darstellung für sich einnimmt.
Nürnberger Zeitung.

Mit der kristallinen Klarheit, die nur dem eigenen ist, der seinen Stoff bis in die letzten Einzelheiten beherrscht, ent-

rollt Friedrich Maurer vor den Augen des Lesers das ungeheure Tatsachenmaterial, das für die Abstammung des Menschen von niederen Lebewesen zeugt. Dabei wird er niemals lehrhaft und ermüdet nie durch weitschweifige Einzelheiten. Auf gleicher Höhe steht die Ausstattung des Werkes, 338 Abbildungen, davon 218 zum Teil noch unveröffentlichte photographische Aufnahmen des Verfassers und anderer hervorragender Gelehrter auf Kunstdrucktafeln sind dem Buche beigegeben.

General-Anzeiger Dortmund.

Dies sind Stimmen aus der Tagespresse; sie zeigen, wie begrüßenswert das Maurersche Werk auch für die breitere Öffentlichkeit ist. Dass es in den Kreisen der Wissenschaft sehr gerühmt wird, zeigt Ihnen wohl schon die Nachfrage von seiten der Gelehrten. Wir bitten um rege Verwendung für das schöne, gründliche Werk.

VERLAG ULLSTEIN

